

# Die neue Landesregierung ist benannt – Lorenz Caffier bleibt unser Innenminister

21.10.2016

## Das neue Kabinett hat sich gefunden und die Landespolizei von Mecklenburg-Vorpommern sollte mit dieser Minister-Riege gut auskommen können.

Neben dem alten und neuen sozialdemokratischen Ministerpräsidenten Erwin Sellering werden die Sicherheitsbehörden vornehmlich mit dem ebenfalls weiter amtierenden Innenminister Lorenz Caffier und dem neuen Justizminister Sascha Ott von der CDU in den nächsten fünf Jahren zusammen arbeiten. Unabhängig von politisch eingefärbten Kommentaren zur neuen Landesregierung kann die Polizei wohl besonders auf die langjährigen Erfahrungen und die innenpolitische Strategie von Minister Caffier und die juristische Ausbildung des Justizministers Ott bauen. Wir werden als Berufsverband selbstverständlich weiter auf den direkten Austausch mit unserem Minister Lorenz Caffier setzen, auch wenn schon im Koalitionsvertrag einige – vor allem personelle – Enttäuschungen fixiert scheinen.

Folgende MinisterInnen werden den Ressorts vorstehen:

- Ministerpräsident Erwin Sellering (SPD)
- Leiter Staatskanzlei Christian Frenzel (SPD)
- Innenminister Lorenz Caffier (CDU)
- Justizminister Sascha Ott (CDU)
- Wirtschaftsminister Harry Glawe (CDU)
- Energieminister Christian Pegel (SPD)
- Sozialministerin Stefanie Dreese (SPD)
- Bildungsministerin Birgit Hesse (SPD)
- Finanzminister Mathias Brodkorb (SPD)
- Landwirtschaftsminister Dr. Till Backhaus (SPD)

Darüber hinaus hat der gerade gewählte Landtag von Mecklenburg-Vorpommern die zukünftigen Verantwortlichkeiten in den Ausschüssen festgelegt. Die im Landtag vertretenen Fraktionen legten am 19. Oktober 2016 fest, dass die oder der Vorsitzende

- des Petitionsausschusses, des Rechtsausschusses, des Agrarausschusses sowie des Energieausschusses von der Fraktion der SPD,
- des Innenausschusses und dem Finanzausschusses von der Fraktion der AfD,
- des Wirtschaftsausschusses sowie des Bildungsausschusses von der Fraktion der CDU und
- des Sozialausschusses von der Fraktion DIE LINKE

gestellt wird.

Wir wünschen unseren Politikern und besonders der Landesregierung eine erfolgreiche Legislaturperiode und stets ein glückliches Händchen bei den anstehenden Entscheidungen. Es wird uns hoffentlich niemand übelnehmen, wenn wir unserer ehemaligen Kollegin Birgit Hesse dabei besonders viel Glück und Erfolg wünschen.